

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、日が落ちるのが随分と早くなってきました。

今月も楽しいことがいっぱいな柿の花でした。



敬老の日ということでお昼ご飯は豪華メニュー！お赤飯に天ぷら、茶碗蒸しなど大満足でした(*^-^*)
 手作りのくす玉を割ってお祝いしました(^o^)/皆さん、健康で長生きしてくださいね！



お彼岸



手作りのお地藏さんを前に手を合わせて
 ご先祖様に感謝しました。
 皆さんからご両親や後祖父母の話をお聞かせしてもらい、
 昔を懐かしんでおられました。
 お待ちかねのおやつには、
 手作りおはぎを美味しく頂きました(*^^)v



芸術の秋

秋のお花に水彩絵の具で色塗り素敵な作品が出来上がりました。皆さん真剣に色を塗って渾身の力作です！



オカリナ演奏会

オカリナかま豊橋の皆さんが演奏に来てくださいました。素敵な音色に包まれ、知っている曲が流れると皆さん口ずさんで楽しまれておりました(^_^) 手拍子をしたり、踊ったり楽しい時間はあっという間でした。オカリナかま豊橋の皆さん、ありがとうございました！



9月お誕生日会

9月生まれの皆さんからのリクエストでお昼ご飯にいなり寿司を作りお祝いました！これからも元気にデイサービス柿の花に来てくださいね！



介護相談承ります。お気軽にお問い合わせください。